

EDIFICAR UN PERONISMO PROTAGONISTA DE PROFUNDOS CAMBIOS SOCIALES Y ECONÓMICOS

El justicialismo busca reconstrucción y renovación desde sus bases internas

El dirigente peronista del Chaco, Juan Carlos Ayala propuso reconstrucción y renovación como ejes centrales de la unidad interna, la actualización doctrinaria y la ampliación de la representación partidaria. Señaló el deber de incorporar nuevas ramas vinculadas a la industria, el campo, los emprendedores y las pequeñas y medianas empresas, con el objetivo de fortalecer la generación de empleo y la defensa de la producción nacional. Asimismo, propuso conformar equipos técnicos y profesionales por área para elaborar programas de gobierno claros y anticipados, de cara a futuros procesos electorales.

El dirigente justicialista del Chaco, Juan Carlos Ayala, entrevistado por La Otra Campana, el programa clásico radial que se emite todos los domingos por LT7 Radio Corrientes y LT25 Radio Guaraní con la conducción de Gustavo Ojeda, analizó los lineamientos que orientan el proceso de reconstrucción y renovación del justicialismo en su provincia.

Ayala recordó que el justicialismo en el Chaco logró una buena performance al obtener dos diputados nacionales y un Senador, aunque reconoció que el objetivo inicial era alcanzar ambos escaños en la Cámara alta.

En ese sentido, remarcó que la autocritica es una herramienta indispensable para corregir errores y for-

GENTEZA



HACIA 2027. El legislador remarcó la importancia de mejorar las estrategias de comunicación política, recuperar el contacto territorial permanente con la ciudadanía y garantizar la formación de cuadros y el recambio dirigencial como base para una alternativa de gobierno sólida y competitiva.

talecer la construcción política futura.

El dirigente enfatizó en que, dentro del peronismo,

existe una concepción histórica según la cual las responsabilidades por los resultados no recaen en los

sectores de base, sino en las conducciones.

Desde esa mirada, planteó el deber de revisar las estrategias de integración y representación para evitar fragmentaciones que debiliten al espacio.

En relación con su rol actual, explicó que forma parte de un bloque compuesto por tres legisladores provinciales, con quienes impulsa un proyecto de unidad que prioriza la selección de dirigentes con capacidad, honestidad y lealtad a los principios del movimiento.

Según expresó, la representación debe estar basada en méritos y compromiso político.

Ayala destacó además el recambio generacional dentro del justicialismo

vas ramas de representación, como el sector industrial, el campo, los emprendedores y las pequeñas y medianas empresas. Según afirmó, la defensa de la industria nacional y del trabajo es un principio central del justicialismo. También subrayó la necesidad de conformar equipos técnicos y profesionales que elaboren propuestas concretas y detalladas para cada área de gobierno, de cara a las elecciones de 2027. A su entender, la planificación y la previsibilidad son claves para recuperar la confianza social.

Finalmente, insistió en que la política debe recuperar el contacto directo con la ciudadanía, recorriendo territorios y construyendo propuestas desde la realidad concreta de cada comunidad.

Ayala también se refirió a los cambios culturales, tecnológicos y comunicacionales que atraviesa la política contemporánea. Reconoció que el justicialismo enfrenta el desafío de actualizar sus métodos de comunicación y de revisión crítica de prácticas pasadas.

Planteó que la consigna histórica de "llegar para ser mejores" debe ser reemplazada por la idea de "ser mejores para llegar", lo que implica un fortalecimiento previo de la coherencia ideológica, la ética pública y la capacidad de gestión. En ese sentido, reivindicó la vigencia de la tercera posición como eje doctrinario.

Ayala destacó la importancia de ampliar la estructura del partido incorporando nue-

Ayala dixit

- "No puede estar afuera de la industria".
- "Gobernar es dar trabajo".
- "El peronismo siempre fue frentista".
- "Tenemos que ser mejores para llegar".

Organización partidaria

Uno de los ejes centrales de la entrevista fue la organización interna del Partido Justicialista (PJ) en el Chaco. Ayala se refirió al próximo Congreso partidario, previsto para realizarse en la localidad de San Bernardo, al que definió como la máxima autoridad institucional del partido en la provincia.

Recordó que el concepto de Congreso, a diferencia de la denominación de convención utilizada por otros partidos, forma parte de una identidad propia del justicialismo, incorporada formalmente a través de su carta orgánica. En ese proceso, destacó su participación en la consolidación de normas internas tanto a nivel provincial como nacional.

Ayala señaló que el Congreso contará con la participación del senador nacional, Jorge Capitanich, actual presidente del PJ provincial, y del intendente de San Bernardo, Miguel Sotelo, quien preside el Congreso y pertenece al espacio Primero Chaco. Según indicó, esta configuración institucional busca reflejar una voluntad de unidad entre los distintos sectores. En ese marco, sostuvo que el peronismo mantiene una identidad frentista, históricamente vinculada al campo nacional y popular y a la representación de los trabajadores. Desde esa perspectiva, consideró que la reorganización partidaria es clave para reconstruir alianzas y ampliar la base de apoyo político.

queño, al mencionar la asunción de nuevas figuras en cargos legislativos y ejecutivos. En ese marco, valoró el surgimiento de dirigentes jóvenes que, a su criterio, representan una renovación necesaria para el futuro del espacio.

Asimismo, sostuvo que

la construcción política debe contemplar tanto la experiencia acumulada como la incorporación de nuevos liderazgos, capaces de interpretar las demandas sociales actuales y de proyectar una alternativa competitiva de gobierno en los próximos años.

Doctrina y desafíos